
Elepciones ·al Comité Nacional de Arbitros 

Plaza tendrá contrincantes 
José Plaza, presidente del Co

mité Nacional de Arbitros de Fút
bol, presentó su dimisión para 
presentarse a la reelección y ten
drá al menos dos oponentes para 
el cargo: Femández Quirós, presi
dente del Comité Territorial de 
Andalucía y Antonio Cruz Riba
. gorda, árbitro madrileño de terce
ra división. 

Las elecciones se celebrarán el 
29 de diciembre y el plazo de pre
sentación de candidaturas se abrió 
el pasado dia 19 de noviembre y 
se cerrará el próximo lunes. El 
proceso electoral comenzó en oc
tubre, con la publicación del cen- . 
so de votantes. 

El nuevo mandatario que salga 
de las urnas permanecerá un año 
en el cargo y después habrá que 
convocar nuevos comicios. Las 
elecciones, a partir de entonces, se 
convocarán cada cuatro años, en 
coincidencia con los periodos 
olímpicos. 

Vicente Acebedo se hace car
go, en funciones, de la presidencia 
del Comité hasta que se culmine 
el proceso electoral. Según el re
glamento, debería ser Luis García 
Ochotorena, el vocal Ínás antiguo, 
quien ocupase transitoriamente la 
presidencia, pero ha renunciado, 
ante la imposibilidad de trasladar
se a Madrid desde Pamplona, 
donde reside. 

Femández Quirós contra el 
«inmovilismo» 

El ex árbitro sevillano José 
María Femandez Quirós, presi
dente del Comité Andaluz de Ar-

. bitros confirmó a EFE que ha pre
sentado su candidatura para la 
presidencia del Comité Nacional, 
para la que también es candidato 

A José María García 

el actual presidente, José Plaza. 
Con 18 años de árbitro Fernán

dez Quirós pretende "sacar del in
movilismo en que se encuentra el 
arbitraje español plantear la po
sibilidad de una independencia y 
cambiar el sistema de elección 
para hacerla democráticamente", 
dijo a EFE. 

"Esta candidatura", agregó, 
"puede ser el revulsivo que nece
sita el arbitraje español en una si
tuación de inmovilismo que sus
tenta Plaza': 

"Hasta hoy había solo dos can
didaturas, la de Plaza y la mía, 
pero tengo entendido que se iba a 
presentar una tercera en Madrid, 
aunque desconozco a quién perte
nece", concluyó el arbitro sevi
llano. 

La candidatura a la que se re
fiere Fernández Quirós está enca
bezada por el colegiado de terce
ra división, Antonio Cruz Riba
gorda. 

Ribagorda: "El sistema está 
anticuado, necesita 
renovación" 

Antonio Cruz Ribagorda, árbi
tro de tercera división, que presen
tó su candidatura a presidente del 
Comité Nacional de Arbitros de 
Fútbol, dijo a EFE que "me pre
sento porque creo que el Comité 
se rige por unos sitemas anticua
dos y necesita renovarse". 

Cruz Ribagorda señaló que 
"los árbitros necesitan nuevas di
rectrices porque están mediatiza
dos. Hacen falta sistemas distintos 
en los colegios, nuevas formas de 
asignación de árbitros". 

El nuevo candidato piensa que 
"un presidente de un colegio no 

puede elegir a un árbitro, es nece
sario que éstos sean designados 
por un equipo, no a dedo por una 
persona". 

"Actualmente los colegios se 
tienen que gestionar todo. Cada 
domingo todos los árbitros tienen 
que hacer una liquidación y man
darla al Comité. Tendrían que 
mandarla directamente a su cole
gio, así habría autonomía absolu
ta. Se hace necesario plantear un 
modelo como el de las federacio
nes", añadió Cruz Ribagorda. 

La candidatura de Arturo 
Cruz, árbitro de tercera división, 
fue presentada por la mañana y 
como él mismo declaró "me su
pongo que será admitida porque 
todo está en regla", así que, si ésta 
prospera "tengo ya mi equipo pre
parado". 

Su principal oponente, José 
Plaza, que ocupa la plaza a la que 
Cruz aspira "es un nombre que 
tiene mucho peso pero lo cierto es 
que ya hay asociariones de árbi
tros que muestran su inquietud. 
Esto no puede continuar así, la 
gente está cansada", agregó Ri
bagorda. 

"Plaza -continuó el nuevo can
didato- ha tenido ya su época. 
Ahora hay que cambiar y abando
nar un sistema que está obsoleto". 

Arturo Cruz piensa que los ár
bitros están desconcertados por
que "hace falta claridad en las 
puntuaciones, que ellos sepan por 
donde van y que la gente pueda 
averiguarlo también". 

"Es muy fácil reprender y decir 
a una persona que ha hecho mal 
su trabajo pero tienen que tener 
un conocimiento de causa, saber 
por qué van bien y por qué van 
mal Ahora no lo saben", senten
ció el árbitro. 

Presentadas dos (iuerellas 
La Real Federación Española 

de Fútbol (RFEF) ha presentado, 
ayer y hoy, dos querellas crimina
les contra el director de Deportes 
de Anten.!l 3, José María García. 

La querella criminal, presenta
, .da hoy por un presunto delito de 

calumnia, se basa en la declara
ción hecha por el citado informa

. dor y publicada antes de ayer en 
el periódico Diario 16, en la que 

·se le imputaba la frase siguiente: 
<<losé Luis Roca, presidente de la 
Federación . Española de Fútbol, 
ha. rooado al pueblo de Zaragoza, 

• h()SÓlo 219.000 pesetas, sino mu
'cho más». 

·• La.otra querella, ésía;~or pre
sunto delito de injurias,. que pre
sentó ames de ayer l¡:¡_ Federación, 

• se· oasa en las otras manifestacio
;,:; •. ,ues que se le atribuyen en el dia
, ·~'fit rio Marca, del pasado día 21, en 
v ~.~.~ las que decía que «la Federación 

':.,;,."Española de Fútbol es una espe-
;.s¡ • de de casa de p ... ». 

• ·:... :,Jósé María García, que no ha 
·· ··.· ·do $er localizado por EFE, en 

,d{>ÍJ!Ícilio ni.en su despacho de 
•::.~tjliSpra. pára con~r su reac-· º' f\íe.condenado anteayer por 
~Ótt$Cg11D.da-de la Audien-

cia Provincial de Zaragoza a dos 
meses y un día de arresto mayor 
y multa de 30.000 pesetas, por un 
delito de desacato, con la con
currencia de la circunstancia agra
vante de reincidencia. 

Oemente: «La gente de ETA 
tiene ideas válidas» 

El entrenador del Español, Ja
vier Clemente, asegura en una en
trevista que publica el rotativo 
barcelonés El Dia que "la gente 
de ETA tiene ideas válidas". 

Clemente, en dicha entrevista, 
dice que no es un «problemón» el 
que en cada familia, un amigo o 
simplemente un conocido sea de 
ETA "lo que pasa es que a ·veces 
el desconocimiento de esa perso
na es lo que te hace tener un lige
ro problema, pero igual hablas 
con ellos y tienen ideas que son 
muy válidas y otras, no". 

El tecnico vasco concreta que 
"las personas más radicales tienen 
puntos de vista radicales pero eso 
no quiere decir que en algunas co
sas no estés de acuerdo con él 
Habría que hablar con. ellos para 

cr.noct.r verdaderamente si están 
equivocar!os en todo. Yo estoy se
guro de q,,.e no están equivocados 
en todo". 

Políticam D te se define como 
del Partido J\ lCionalista V asco 
(PNV) yfiel al partido "lo que 
pasa e::.· qut: me ~i¡,ue uniendo una 
gran amistad c1 ·n Carlos Garai
coetxea y geme rle su grupo. Per
sonalmente este;, muy unido con 
gente de an.bos partidos. Lo que 
pasa es que, .:::1 "'li opinién, aun
que esté fuera, . / creo que exis
tan diferencias 1, 1eológicas muy 
claras entre ellos". 

Clemente subraya que "es difi
cil ser del pueblo vasco y ser so
cialista, lo normal es ser naciona
lista. No se puede ser nacionalista 
y socialista". 

En la entrevista concedida a El 
Dia, Clemente no esconde que le 
gustaría ser el seleccionador na
cional de fútbol "lo que no sé es 
cuando. Desde luego estando 
Roca de presidente de la Federa
ción es muy dificil porque el que 
dirige ahora al seleccionador es
tatal es Roca y yo he hecho sufi
cientes comentarios amplios sobre 
la forma de trabajar como para 
que me elija. No me tiene mucha 
simpatía': 

lan un obrero de la 
construcción de 30 años, casado y 
con dos 

mente a su el delan-
tero inglés del Barcelona 

Clapham ilijo 

entusiasta de los 
verle jugar un 

año en Wembley 
, y agregó: "me 

haberme ido a Mónaco y 

neker. l'et a floddle, pero eso ~ . 

Al comentar el hecho, 
ham dijo que estaba 
cupado por el mal que 
está pasando a pesar de ha-
ber marcado dos esta sema-
na. Creo que con hinchas como yo 
puede superar estas 

Ian sorprendió a todos sus ami
gos al tomar la decisión de emi
grar a España; ya que contradic
toriamente éste es seguidor del 
Tottenham de Londres y nunca lo 
fue del Everton, ex-club de Li
neker. 

Mundial 

un sueFío de millonarios que na 

vt~ndió su casa en el 
Slough, al oeste de 

mudará a Barcel~ 
na donde conseguido un traba. 
jo en una empresa constructora. 

Su , Lawly Clapham,CD-
mentó que acostumbradaa 
su pasión al fútbol, pero lo bueno 
de este cambio será que mientrru 
Jan esté en el estadio, yo estaréen 
la playa tomando el sol con /o¡ 

chicos". 

Aplazada la partida 
la que Kasparov debía jugar con 

blancas, se disputará el lunes, a la 
hora habitual de las cuatro y m~ 
dia de la tarde. 

La decimoctava partida del 
campeonato del mundo de aje
drez, que debía disputarse ayer en 
Sevilla, ha sido aplazada a peti
ción del aspirante, Anatoli Kar
pov. 

Este aplazamiento es el segun
do que solicita Karpov, que igua
la asi también el número de apla
zamientos solicitado ya por el ac
tu¡il campeón, Garri Kasparov. 
Cada jugador tiene derecho a so
licitar tres aplazamientos durante 
las 24 partidas a que está ftjado el 
campeonato. 

La partida aplazada de ayer, en 

Este aplazamiento solicitaoo 
por el aspirante se produce des
pués de que ayer se firmaran la· 

bias en la decimoséptima partida, 
que tuvo que ser aplazada el mier· 
coles después de 42 movimient~ 
al consumir los jugadores las cin· 

co horas establecidas para cada 

sesión. Cuando faltan por dispu· 
tarse siete partidas, los dos ajedr~ 
cistas soviéticos están empatad~ 
a 8,5 puntos, con tres victori~ 
cada uno. 

NOTA DE 
REDACCION 

En nuestra edición de ayer, como habrán podido comprobar 
nuestros lectores, en la página dedicada a la quiniela apareció la 
que corresponde a la semana próxima y no a la que se disputa 
entre esta tarde y mañana. 

Pues bien, he aquí la explicación de por qué salió este boleto 
y no el que debía salir. Este periódico tiene suscrito un contrato 
con una agencia de noticias de Madrid que nos suministra tanto 
el estudio del boleto de la quiniela como el de la lotería primi· 
tiva. El jueves le pedimos que nos enviaran el estudio del boleto 
de esta jornada pero, en un error, nos enviaron la de la próxima. 
Al recibirlá no tuvimos la precaución de comprobar que era la 
de esta semana al habérsela solicitado explícitamente. 

Lamenteamos profundamente que haya ocurrido este hecho e 
intentaremos que no vuelva a ocurrir en lo sucesivo. Agradecer, 
además, que los lectores hayan llamado a nue$tra redacción para 
señalamos. el error que cometimos y que significa que ellos tam· 

. . l:>ién siguen nuestro periódico y se interesan para que cada día· 
· salga un poco mejor, que es lo que intentamos realizar los que 
trabajamos aquí. 
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